

ANALES

DEL INSTITUTO DE INGENIEROS DE CHILE

Calle San Martín N.º 352 - Casilla 487 - Teléfono 310 - Santiago - Chile

COMISIÓN DE REDACCIÓN:

Don Juan Lagarrigue, Don Alfredo Lagarrigue, Don Ramón Montero,
Don Marcos Orrego P. y Don Raúl Simón (Presidente de la Comisión).

Año XXVII



Febrero de 1927



Núm. 2

Nuestro número especial dedicado a caminos

POCOS problemas de más alto interés nacional que el del mejoramiento de nuestras carreteras. A su progreso están ligadas la vida económica, social y cultural y la seguridad de un país. Los buenos caminos, en efecto, abaratan la vida en los grandes centros de consumo, facilitan el acceso a las escuelas, la repartición oportuna de los periódicos, y aseguran, en fin, la defensa interna o externa con fáciles movilizaciones.

Hace, apenas algunos años, hablar de regar caminos (no decimos pavimentar!) habría parecido obra de locos. Hoy día, está en la conciencia pública, el valor efectivo de las carreteras, y particulares y asociaciones se preocupan intensamente de su progreso. La prensa, dedica generalmente una página semanal a carreteras y día a día se dilucidan diversos aspectos de este problema.

Existen, además, numerosas revistas extranjeras exclusivamente de Caminos, y las que no lo son, dedican números especiales a este tópico.

El Instituto de Ingenieros de Chile ha querido contribuir a este problema de interés general, y ha dedicado este número de sus Anales exclusivamente a temas camineros, número que se repetirá anualmente y con el que, en lo sucesivo se iniciará cada año de esta publicación.

